

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. Mai 2015

Ein Tag im Zoo



Ende April war großer Ausflugstag der Kita Panama. Mit Sack und Pack ging auf in Richtung Darmstadt ins VIVARIUM.

Alle waren sehr gespannt, welche Tiere es zu sehen gab. Aber bevor es richtig losging mit der Entdeckungsreise durch's VIVARIUM, stärkten sich Groß und Klein mit einem kräftigen Frühstück.

Auf dem Rundgang konnten die Kinder dann viele Tiere entdecken. Affen, Zebras, den Vogel Strauß, aber auch Schlangen, Spinnen, Fische u.v.a. Tiere.

Zum Ende des Zoo-Besuches gab es für alle Kinder noch ein Eis, bevor es dann wieder mit dem Bus nach Mainflingen ging.